
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 36

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 25 de febrero 2019

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:00

Lugar: Pza/Lagunas Ruideras s/n “Mas Blau”

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. José Luis López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pascual Barreda Martínez
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Concepción Guillamón Albalate

Miembros ausentes: 

D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Clemente Laguarda
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Esther Franch Gimeno

Presidenta (Compromís)
Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
AVV El Saboner
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady
AVV Pda. Benadresa
AVV La Choquera 

Vecino (CS e M)
Vecino (Alcaldía)
Vocal (Compromís)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora (*)
AMPA CEIP Jaume I

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA  ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 28 DE ENERO DE 2019.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 28 de enero de 
2019 , por unanimidad de los miembros de la Junta.



2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte la Sra. Presidenta se da cuenta de los trámites y las distintas soluciones 
que  se  han  llevado  a  cabo  según  las  propuestas  y  sugerencias  expuestas  por  los 
miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria de la 
Junta.

3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante de la  AVV Ctra.  Borriol,  Grupo Roser  y 
adyacentes, en primer lugar expone la queja de los vecinos del Grupo sobre la línea nº 3 
de autobús, que debido al corte de la calle José M. Mulet Ortiz, pasan por la calle paralela 
del Tram, por lo que solicita información sobre los cortes de la calles en la zona del Raval 
Universitari. La Sra. Presidenta explica como está el tema del tráfico en esa zona y el por 
qué de esos cambios. También comenta que los badenes instalados en la Avda. Enrique 
Gimeno son bastante elevados y solicita que se resalten para que tengan más visibilidad. 
Instalación de cuatro bancos de mobiliario  urbano en la acera de la Avda.  Sos Baynat 
(junto a la Universidad) en el tramo desde la rotonda del Paseo de la Universidad hasta el 
puente del Rio Seco. Se dé solución a los contenedores subterráneos que destrozan las 
aceras que están alrededor de ellos, debido a los golpes que se han de dar al levantarlos 
con  el  camión  y  volverlos  a  dejar.  Pregunta  por  tres  escritos  con  registro  de  entrada 
números 45875 de fecha 28/06/17; 78019 del 02/11/2017 y el 38687 del 29/05/18, de los 
que no ha recibido contestación para hacer un seguimiento de los mismos.

Expresa su agradecimiento al Negociado de Gestión Ambiental y al Sr Antonio 
Valls y Tomás Fabregat por la limpieza y mantenimiento de caminos y cunetas de la zona 
de Ctra. Borriol y Grupo Roser.

La Sra. Concepción Guillamon, representante de la AVV La Choquera, pregunta 
por el tema de asfaltado de calles y la Sra. Presidenta informa que sólo empiecen con la 
campaña,  se  pasarán las  calles  del  Distrito  que se priorizaron en la  Junta  de Distrito 
celebrada  el  17/12/18.  También  pregunta  por  el  tema  del  transporte  urbano  para  las 
Urbanizaciones y la Sra. Presidenta informa que está en marcha la solución de dicho tema.

El  Sr.  José  Vte.  Álvarez,  representante  de  la  AVV  el  Saboner,  adjunta  unas 
fotografias  y  algunas  preguntas  para  la  brigada  de  limpieza  sobre  la  recogida  de  los 
contenedores de reciclaje en la Avda. Alcora. Reitera el rebacheo en Cuadra la Torta con 
Ctra. Ribesalbes (esquina Cerámicas Gómez). Solicita el  arreglo en condiciones de las 
aceras en la Avda Alcora nº 109; nº 59 y junto a la Mútua ya que al retirar las señales, se 
quedan unos agujeros que son un peligro para los viandantes, además, a veces, lo que 
arreglan se queda deteriorado (como en la Avda.  Alcora nº 109).  Comunica que se ha 
limpiado el solar en el Saboner que tenía una OE. Solicita vigilancia policial en la zona de 
Cuadra la Torta esquina con Ctra. Ribesalbes, donde hay una señal de prohibido el paso a 
camiones de gran tonelaje, y continúan pasando cuando quieren y a la entrada y salida de 
los  alumnos  del  Colegio  Grans  i  Menuts  se  forma  un  caos  de  tráfico.  Expresa  el 
agradecimiento de la colocación de bancos de mobiliario urbano en la Avda. Alcora tramo 
desde la Cuadra Saboner a la Cuadra Salera.

El  Sr.  Vicente  Gonell,  representante de la  AVV Pda. Benadresa,  comunica las 
molestias que ocasionan las ficha del campo de Jockey en las pistas deportivas del Gaetà 
Huguet, ya que pasan a los campos de fútbol y a las zonas de vestuarios, con el peligro de 
que puedan hacer daño a los deportistas que están entrenando.



Ayuntamiento de Castellón

Por último la Sra.  Presidenta propone cambiar la  fecha de la próxima Junta y 
Consejo,  ya  que  el  último  lunes  de marzo es  fiesta  local,  por  lo  que se aprueba por 
unanimidad de los miembros la Junta para día 1 de abril de 2019.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la Secretaria de 
la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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